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Media Alert

Anziehen wie die Stars: Hier gibt es die ikonischen Duran Lantink-Mäntel von

Beyoncé, Lizzo und Billie Eilish

Berlin, 19. April 2023 – Einen Kleiderschrank wie ein Pop-Star hätten wohl viele gern. Auf der

Online-Auktionsplattform Catawiki können noch bis zum 23. April Mäntel des niederländischen

Designers Duran Lantink bewundert und ersteigert werden. Das Besondere: Fans der Sängerinnen

und Performerinnen Beyoncé, Billie Eilish und Lizzo werden die Kleidungsstücke vermutlich bekannt

vorkommen, denn sie hatten ihren großen Auftritt bereits in Werbekampagnen oder Magazin- und

Covershoots. Beyoncés goldener Trenchcoat mit markantem Oversized-Kragen war im Herbst letzten

Jahres Teil der “Love Yourself in Love”-Kampagne der Sängerin für Tiffany & Co. und wurde von

“Queen B” im Werbevideo und auf Plakaten getragen. Die ebenfalls Emmy- und Grammy dekorierte

Lizzo trug ihre silberne Sonderanfertigung des Designers in einer Fotostrecke für die US-Ausgabe der

Vanity Fair im November 2022. Der reflektierende Mantel mit voluminösen Ärmeln und spitz

zulaufenden Manschetten trägt die Aufschrift “Go Gloria” als Anspielung auf die US-amerikanische

Feminismusikone Gloria Steinem und passt so perfekt zur Attitude der “About Damn Time”-Sängerin.

Er ist zwar nicht aus Gold und Silber, hält aber definitiv warm: Billie Eilishs Puffermantel, in dem die

Sängerin auf dem ikonischen Dazed-Cover von 2020 fast verschwand, besteht aus einem Patchwork

aus recycelten Materialien, darunter farbige Nylonpuffer, alte Seidenschals und ausrangierte

Nike-Trainingsanzüge. Dieses Luxusrecycling ist ein Markenzeichen des Designers Duran Lantink, der

insbesondere während der Coronapandemie als Hinweis auf die Verschwendung in der

Modeindustrie aussortierte Stücke wieder neu zusammensetzte.

Den Wert der Objekte schätzen Expert:innen des Online-Marktplatzes zwischen 6.500 Euro bis 8.500

Euro für Lizzos Mantel und 12.500 bis 15.000 Euro für die Mäntel von Beyoncé und Billie Eilish. Am

meisten geboten wird derzeit für Beyoncés goldenen Trenchcoat. Die Versteigerung läuft noch zum

23. April und ist Teil der “Exclusive Selection”-Auktion von Catawiki, die Objekte verschiedener

Kategorien von besonderer Geschichte und Wert vereint.
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Media Alert

Dress like the stars: Here are the iconic Duran Lantink coats of Beyoncé, Lizzo and

Billie Eilish

Berlin, April 19, 2023 - Many would probably love to have a closet like a pop star. On the
online auction platform Catawiki, coats by Dutch designer Duran Lantink can be admired and
bought at auction until April 23. What’s special: Fans of singers and performers Beyoncé,
Billie Eilish and Lizzo will probably find the garments familiar, as they have already made
their grand appearance in advertising campaigns or magazine and cover shoots. Beyoncé's
gold trench coat with a striking oversized collar was part of the singer's "Love Yourself in
Love" campaign for Tiffany & Co. last fall and was worn by "Queen B" in the promotional
video and on posters. Lizzo, who is also Emmy and Grammy decorated, wore her custom
silver coat by the designer in a photo spread for the November 2022 U.S. issue of Vanity
Fair. The reflective coat with voluminous sleeves and tapered cuffs bears the words "Go
Gloria" as a reference to U.S. feminism icon Gloria Steinem, perfectly matching the "About
Damn Time" singer's attitude. It may not be gold and silver, but it definitely keeps you warm:
Billie Eilish's puffer coat, in which the singer almost disappeared on the iconic 2020 Dazed
cover, is made of a patchwork of recycled materials, including colored nylon puffers, old silk
scarves and discarded Nike tracksuits. This luxury recycling is a trademark of designer
Duran Lantink, who reassembled discarded pieces, particularly during the Corona pandemic,
as a reminder of waste in the fashion industry.

Experts from the online marketplace estimate the value of the objects between 6,500 euros
to 8,500 euros for Lizzo's coat and 12,500 to 15,000 euros for the coats of Beyoncé and
Billie Eilish. The highest bidding is currently for Beyoncé's gold trench coat. The auction runs
until April 23 and is part of Catawiki's "Exclusive Selection" auction, which brings together
objects from different categories of special history and value.
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